

toute autre oeuvre déjà établie. Rien n'empêche de l'adjoindre sans complication aucune, par exemple, à une congrégation de la Sainte-Vierge, à une Association de mères chrétiennes, à un groupement de l'Apostolat de la prière, etc. — N'est-elle pas un complément naturel, presque un corollaire de toutes les oeuvres de zèle et d'apostolat? . . .

* * *

Mgr l'archevêque, désireux de faire écho au voeu du Saint Père et de s'associer à 50 archevêques et évêques qui déjà ont recommandé l'oeuvre au dévouement de leurs prêtres et à la piété de leurs diocésains, a daigné l'accrediter dans l'archidiocèse de Montréal.

N. B. — M. l'abbé Joseph Saint-Denis, zélé et directeur diocésain, sera heureux de procurer ou de faire procurer aux prêtres et aux fidèles du diocèse qui lui en feront la demande, tous les renseignements utiles sur l'Association.

MÈRE EUPHRASIE DE SAINT-JOSEPH

Des Sœurs Adoratrices du Précieux-Sang

DANS la nuit du 19 avril dernier, décédait subitement au monastère du Précieux-Sang, à Toronto, la Très Révérende Mère Euphrasie-de-Saint-Joseph, l'une des quatre fondatrices, et de celles-là l'unique survivante, de l'Institut des Adoratrices du Précieux-Sang au Canada. Ses funérailles ont eu lieu, à la chapelle du Précieux-Sang, à Saint-Hyacinthe, le 22 avril, sous la présidence de Sa Grandeur Mgr Bernard, au milieu d'un grand concours du clergé et des fidèles amis de l'Institut. Mgr Choquette, supérieur du Séminaire, a chanté le service, assisté par MM. Proulx et Vézina. Tous les monastères du Précieux-Sang qui l'avaient pu et plusieurs communautés étrangères étaient représentés.

Cousine de la fondatrice, la regrettée Mère Caouette, et portant dans le monde le même nom qu'elle, Mère Saint-Joseph,